

## 2.1 Tablette d'argile mésopotamienne (AD06, dessin Elena Lascaris)

L'argile est une matière première abondante le long des berges des deux fleuves traversant la Mésopotamie (terre entre les fleuves). C'est tout naturellement que ce matériau devient le premier support d'écriture. Les signes y sont inscrits par empreinte à l'aide d'un poinçon, laissant une trace en forme de coin, d'où son nom d'écriture cunéiforme.

- Pourquoi les Mésopotamiens utilisaient l'argile comme support d'écriture ?
- Que veut dire le terme cunéiforme ?